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DA  SAN  DECENZIO  A  CESENA 

 

Sabato mattina, 18 luglio, u. s., otto soci del Lions Club Pesaro Host ed uno del Lions Club Pesaro Della 
Rovere - i presidenti, rispettivamente Renato Zampetti e Marco Gennari, il past governatore Gianfranco 
Buscarini, il tesoriere Adriano Franzoni, il cerimoniere Roberto Bracci, l’advisor Leo Massimo Quaresima, 
l'addetto ai servizi distrettuali Giorgio Ricci, il referente informatico Gianluca Cerni e l'addetto stampa 
Giuliano Albini Riccioli - si sono dati appuntamento al parcheggio San Decenzio per poi proseguire sulle due 
auto, guidate da Gianfranco Buscarini e Giorgio Ricci, alla volta di Cesena, ove li attendeva la cerimonia del 
"Passaggio delle consegne" fra il governatore uscente Achille Ginnetti e l’entrante Antonio Suzzi, evento 
che quest'anno, per la prima volta, ha coagulato e rappresentato pure il Congresso distrettuale che 
abitualmente si svolgeva in autunno. 

Prescindendo da quanto attiene ai riti tradizionali, ai molteplici saluti, ai numeri relativi ai bilanci consuntivo 
e di previsione, nonché ad altre parti secondarie, riferiremo, riducendo ciò che è stato esposto 
all'essenziale. 

Achille Ginnetti - suo il motto "La sapienza del cuore" -, cui va il plauso per aver ricevuto il prestigioso 
incarico di presidente del Consiglio dei governatori, ha rilevato il valore aggiunto dell'annuale cambio della 
staffetta; l'identità e la disponibilità al servizio (in primo luogo gli aiuti agli abruzzesi colpiti dal sisma); 
l'adesione al progetto umanitario; il dovere di migliorarsi continuamente. 

Il nuovo governatore Antonio Suzzi ha richiamato l'attenzione su vari argomenti. Avere il coraggio per un 
futuro innovativo; impegnarsi nel sociale; conferire sobrietà ai meeting con sempre il fine d'essere d'aiuto 
alla comunità; avvalersi di comitati operativi che coinvolgano tutti i soci; costituire un punto fisso, 
permanente, con il nostro logo ben visibile all’esterno, per la raccolta degli occhiali usati (service utilizzato 
pure per gli abruzzesi con un minimo costo); effettuare opera di persuasione per fruire del 5 x 1000, quota 
che tanto deve essere versata; prendere piena conoscenza dell'attività svolta dalla Fondazione; esprimere 
nuove idee sui temi di studio; agire per crescere qualitativamente; dare priorità al sostegno degli abruzzesi 
sinistrati, eliminando il consueto dono al governatore in visita nei Club; considerare i giovani Leo il nostro 
presente, coinvolgendoli a pieno titolo nei programmi collaborativi; dedicare un incontro con il fine formativo 
dei soci ai temi del M.E.R.L. 

Dopo la visione di un breve filmato, la cui morale è che pure dal lato negativo di una persona, se giustamente 
indirizzato, può scaturire qualcosa di buono, il governatore Antonio Suzzi ha spiegato il significato delle 
immagini del proprio guidoncino che intende esprimere: la diversità, l'azione concorde di tre figure ideali, 
ancorate con le loro estremità inferiori al lionismo, la completa libertà d'azione, il donare un fiore della 
speranza a quanti ne hanno bisogno. 

Sono seguiti i ragguagli dei vari officer. 

Il past governatore Umberto Trevi ha precisato che il service distrettuale di Cervia, la realizzazione del 
Centro polivalente, ha subito qualche rallentamento a causa, sia della calamità sismica abruzzese, sia della 
fase politica, legata alle elezioni. Tale Comune ha provveduto a deliberare la concessione del diritto di 
superficie trentennale, rinnovabile, a favore della nostra Fondazione per concretare il citato progetto, 
quindi, abbastanza presto, superata la prassi burocratica sempre laboriosa, dovrebbe avvenire la relativa 
consegna. È prevista una spesa di € 250.000 per il primo stralcio funzionale dell'intero complesso ed al 30 
giugno u. s., le risorse raccolte erano quasi € 100.000. Il Comune di Cervia metterà pure a disposizione alcuni 
spazi nei propri magazzini per stoccare materiali e prodotti che saranno donati o forniti a favorevoli 
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condizioni, sia da lions, sia da altri, sempre con l'obiettivo di raggiungere questo fine. È opportuna, in 
proposito, un'adeguata testimonianza del fare. 

Fausto Pasini ha riferito sul service nazionale "I lions contro la fame nel mondo. Programma alimentare in 
Sri Lanka per mamme e figli: un futuro per chi non ce l’ha". Il cibo con cui si nutre tale popolazione è 
costituito da una miscela alimentare, composta di mais, soia, crema di latte in polvere, vitamine e minerali, 
denominata triposcia. L'obiettivo è d’aumentare la produzione di questo prodotto, acquistando moderni 
macchinari, nuovi silos di stoccaggio al fine di portare il numero dei beneficiati dagli attuali 500.000 a circa 
1100, per una spesa di € 300.000 in due anni. Considerata la complessità del progetto sono state coinvolti 
altri Enti italiani ed internazionali, nonché i Ministeri della salute, dell'agricoltura e delle finanze dello Sri 
Lanka. Si cerca di migliorare e garantire pure la qualità della produzione locale di mais, soia a vantaggio delle 
condizioni economiche e di vita dei piccoli agricoltori locali, fornendo così uno sbocco pure i numerosi 
profughi. Con la raccolta di € 250.000 è stato deciso l'acquisto di due nuovi macchinari che entreranno 
presto in funzione. Il nostro Distretto dovrebbero essere un po' più generoso, rispetto al passato. Gli 
officer che seguono tale service sono disponibili a commentare un relativo filmato ed a fornire delucidazioni 
ai soci di quei Club che ne faranno richiesta. 

Sulla Fondazione internazionale Lions ha relazionato David Giuliodori. Con i fondi raccolti si sostengono, con 
interventi d'urgenza, le popolazioni che hanno subito eventi calamitosi che accadono sovente nel mondo. Si 
accettano contributi personali da 15 a € 75, a riconoscenza dei quali è donato un anello d'argento o d'oro. I 
Club sono sollecitati a richiedere i premi Melvin Jones per gratificare una persona che si è distinta per 
particolari meriti. S’invita a far prima possibile questa richiesta in maniera che, durante il mese di gennaio 
2010, possa avvenire la consegna, infatti, il 13 di tale mese è proprio il giorno del compleanno del fondatore 
del Lions. 

Pietro Maria De Giovanni ha trattato il tema di studio distrettuale "Creare e stimolare uno spirito di 
comprensione fra i popoli del mondo, il ruolo dei lions nel relativo processo d’integrazione". Con la 
dichiarazione di Barcellona del 1995, si è affermata la volontà di far nascere attorno al Mediterraneo 
un'area di pace e di stabilità fondata sulla creazione di una zona di prosperità condivisa e di libero scambio. 
I lions possono intervenire nello sviluppare le risorse umane, nel favorire, sia la comprensione fra le culture, 
sia gli scambi fra la società civile. Si propongono alcuni obiettivi. Promuovere la conoscenza delle diverse 
culture, favorire l'integrazione degli immigrati in certe aree, organizzare momenti di contatto fra le 
imprese di un territorio e quelle d’altri paesi, stimolare le amministrazioni locali a adottare politiche 
d’integrazione sotto l'aspetto culturale, religioso, economico e sociale. Già molti Club, in collaborazione con 
le pubbliche amministrazioni e con le scuole sono impegnati nel promuovere l'integrazione interculturale nel 
proprio territorio. Lo scopo è far nascere una cultura della solidarietà, della legalità, della sicurezza sul 
lavoro. 

Domenica 26 luglio, alle 9.30, al Parco della Scienza di Teramo si svolgerà un Convegno su "I lions per 
l'Aquila", con l'intervento d’architetti e d’ingegneri per trattare i temi, sia della ricostruzione del territorio 
abruzzese, sia soprattutto dell'etica, cui ispirarsi in quest'opera ricostruttiva. A fine settembre, primi 
d’ottobre, su pressante richiesta della Protezione civile, si ripeterà l’incontro nella Caserma della Finanza 
dell'Aquila perché, in tale occasione, detto Ente vorrebbe presentare il proprio nuovo modello di studio di 
casa antisismica. In tale circostanza potrebbe riunirsi pure il Consiglio dei governatori. Si auspica una 
notevole presenza di soci lions. 

La manifestazione di Cesena si è conclusa con la sezione dedicata ai segretari e cerimonieri che sono stati 
aggiornati sui loro specifici compiti ed altrettanto i presidenti che hanno ricevuto dal governatore Antonio 
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Suzzi ulteriori informazioni. È necessaria l'unità d’intenti, possibilmente portata avanti insieme da più Club 
per realizzare un determinato service e la conclusione deve essere una manifestazione pubblica, aperta alla 
cittadinanza, è sempre indispensabile un'apertura all'esterno. La sera stessa, nella riunione conviviale, 
potrebbe essere festeggiata la Charter Night del Club - non è indispensabile che la data sia proprio quella 
del giorno e del mese prestabilito -, in concomitanza, quindi, con il service clou dell’annata. La celebrazione 
di una Charter Night fine a se stessa ha poco senso, si richiede un programma innovativo proprio 
nell'auspicio di una crescita associativa in senso mentale. La latitanza delle Istituzioni può costituire 
un'opportunità per i lions per far sentire la propria opinione ed esprimere le proprie conoscenze nei vari 
versanti. Per fare un esempio, su temi, quali il testamento biologico, la donazione degli organi, uscendo 
sempre allo scoperto, in maniera pubblica, l'effetto non potrà che essere positivo e gratificante. 

In settembre, saranno programmati gli incontri di circoscrizione, in cui saranno date tutte le informazioni 
necessarie, ma i presidenti in collaborazione ed in accordo con i propri Consigli direttivi, dovranno esprimere 
le proprie proposte, i propri progetti maturati collegialmente, non esclusi pure punti di vista non in sintonia 
con quanto ora esposto, in maniera da poter addivenire ad un proficuo raffronto d’idee. Il nostro Distretto 
che conta attualmente 84 Club, richiede una ristrutturazione, poiché lo Statuto internazionale prevede che 
ogni Circoscrizione non sia costituita da più di 16 Club, mentre, nella realtà, questo numero è stato superato. 
Il Centro studi ha elaborato una ridefinizione di massima che contempla, nel nostro caso, 6 Circoscrizioni, 
con la conseguente revisione d’alcune zone, che sarà, nel corso di quest'anno associativo, esaminata dai Club, 
con i corrispettivi delegati di zona ed i presidenti di circoscrizione, così da raggiungere al termine 
dell'annata una condivisione, da legalizzare con l'avvento del prossimo governatore. L'incontro della II 
Circoscrizione si svolgerà a Civitanova, sede del relativo presidente.  


